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自然再生エネルギーの推進と同時に、このような問題にも責任を

持って取り組んでいかなければなりません。

引き続き勉強してまいります。

［2/16～3/18］

去る4/21(木)自民党県議有志で、川崎市の東京パワーテクノロ

ジー(株)の太陽光パネルリサイクル事業を視察してきました。

実際にパネルを装置にセットして、ガラスを破砕する工程も見せて

頂きました。

2050年カーボンニュートラルという極めて高い目標の達成には太

陽光発電は欠かせませんが、導入拡大には多くの課題もあり、そ

の一つがパネルの大量廃棄時代に備えることですが、廃棄費用の

積立徴収やパネルのリサイクルは大切な問題です。（左へ続く）

［5/27～6/21］

※気になった主な質疑案件など
・資材飼料燃料高騰対策

・ウクライナ避難民の支援

・デジタル化の推進について

・洋上風力発電と地域活性化

・太陽光発電設備の適正処理
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コロナ禍第六波が高い水準で拡大しておりまん延防止等

重点措置が発令する中での年度末議会となり、コロナ対策

をはじめとして議案や予算ボリュームも多い緊迫した議会

となりました。私も健康福祉常任委員長として一般会計予

算の審議に参画し議論を取りまとめました。熊谷知事に

とっても初めての本格的な一般会計予算の編成と審議で

あり、各党それなりの見応えある議論がなされ、結果として

は全議案可決ということで閉じられました。

【一般質問内容】

・河川の浸水対策について

(いすみ市佐室地域の水害対策に着手)

・外房地域の高規格道路について

(外房グリーンラインの実現を強く要望)

・県内生産品の活用について

(県発注工事における資材等の地産地消)

・県立高校のあり方について

(大原高校の県外募集に対するサポート)

・洋上風力発電について

(漁業者の意見を最大限聞くことを要望)

・フェーズフリーの普及について

(防災先進県として積極的導入を提案)

・浄化槽について

(法定検査と合併浄化槽設置支援を要望)

・コロナウイルス対策について

(マスクの着用やワクチン接種の情報)

・不妊治療の支援について

(保険適用後の経済的精神的な支援)

など、多岐にわたっての項目について質問が出来ました。今後の県政

に活かしてまいります。

２月のロシアによるウクライナ侵攻は終結する気配もみせず、

コロナも一度は落ち着くかと思いましたが、議会後には第７波

へと突入、世界中暗澹たる思いの中に居る中で、Withコロナ

に舵を切りはじめた議会でもありました。感染は止めても社

会は止めない、マスクの着用も臨機応変にするなど、日常生

活を取り戻そうという思いで様々な議論が展開されました。閉

会後には即座に参議院議員選挙が予定されていたことなど

から各党白熱した議会となり見応えもありました。

千葉県議会の資質を問われるような報道もあったことから議

員全員で姿勢をただして本会議等に挑みました。

当たり前ですが、初心忘れることなく議会に参画することの大

切さを問われた議会でもありました。

安倍元総理のご逝去を悼み、慎んで哀悼の意を捧げます。

自分が言うまでもなく、あのような蛮行は決して許されるものではあ

りません。

まして民主主義の根幹である選挙の活動中の犯行ですからなおさら

です…

歴代の総理で最長であり、国家のため、世界のために、多大なる貢

献をされた歴史に残る政治家であることは間違いなく、その損失と悲

しみは計り知れません…

今はただ、安らかなご冥福をお祈りをお祈り申し上げますとともに…

このような蛮行に屈することなく、自由と民主主義を守るため、世界

の平和と国家の繁栄を守るため、基本的人権と法の下の平等を守

るため、安倍元総理の意志を組んで、立ち止まらずに全力を尽くすこ

とをここに誓います。

合掌

※気になった主な質疑案件など
・新型コロナウイルス感染症対策

・ウクライナ侵攻に抗議する決議

・スポーツ文化局の新設について

・飲酒運転の根絶について

・ヤングケアラーの支援体制

・ご当地ナンバーについて

・医療過疎地域の救急医療

・海岸漂着物対策について

・県立中学を県南に誘致

・スマート水産業推進について ・アクアラインマラソン開催

・農林水産業の担い手確保

・県立高校のトイレについて

・総合地域型スポーツクラブ

・圏央道周辺の企業誘致

内閣官房長官をつとめる「松野博一代議士

(千葉県第3選挙区)」にご挨拶させていた

だきました。


